

Rédaction : 4, rue de la République - Tél. 82-32-80

Hall de dépêches : 4, rue Viala - Boîte Postale 134

## Jean Miguères, grièvement blessé dans un accident : « J'ai été guéri par les extra-terrestres »

« L'affaire Jean Miguères » a déjà fait l'objet de très nombreux compte-rendus de la part de la presse écrite, parlée et télévisée.

Vendredi soir, cet homme qui se prétend « cobaye des extra-terrestres » et qui a d'ailleurs publié un livre sur ce sujet, donnait une conférence au palais de Champfleury d'Avignon, en présence d'une assistance nombreuse et particulièrement attentive.

Mais rappelons les faits.

Ambulancier à son compte, Jean Miguère roule le 11 août 1969, vers 5 heures du matin, entre Paris et Rouen. Il conduit avec à ses côtés son frère qui l'aide à brancarder. A l'arrière, une dame de 74 ans dont le mari, gravement malade, vient de mourir. Il a fallu que l'ambulancier demande par téléphone une dérogation, pour continuer d'acheminer le transport du corps jusqu'à Evreux.

Quelques minutes auparavant, il a fait le plein d'essence. Sur la R.N. 13 bis, magnifique ligne droite à trois voies, il n'y a personne. Aussi, roule-t-il très vite, à 150 km/h.

Tout à coup, curieusement, il « reçoit » un message télépathique : « Ne crains rien, tu ne souffriras pas ». Et il aperçoit en même temps un curieux nuage qui est le seul à se déplacer dans le ciel. Dans ce nuage, il lui semble voir un objet rond, métallique, qui va prendre une forme ovoïdale.

En face de lui, au loin, une « DS » qui roule seule, sur la voie du milieu.

### LE « DISQUE » MAGIQUE

Prudent, l'ambulancier fait « appel de phares » au conducteur dont le véhicule se dirige inexorablement sur le couloir de gauche : celui dans lequel roule, parfaitement à sa droite, M. Miguères.

À plusieurs reprises, il va changer de file, à droite, à gauche, pour tenter d'éviter le choc. Rien à faire. En face, la voiture diabolique paraît deviner ses intentions.

Le choc est épouvantable : il a lieu à plus de 300 kilomètres-heure. Les deux voitures sont pratiquement désintégrées. Mais par miracle, le feu n'a pas pris malgré l'essence et les 5 bouteilles d'oxygène (3 500 litres), n'ont pas explosé (1).

Il faudra 3 h 20 d'efforts aux sauveteurs pour libérer un Jean Miguères complètement désarticulé.

Jusque là, à peu de choses près, il ne s'agissait que d'un tristement banal accident de la route.

Pourtant, pendant qu'il demeurait, tout à fait conscient, malgré ses blessures, Jean Miguères voyait, à son grand étonnement, un « être



étrange » se matérialiser à côté de lui. « Il avait un visage triangulaire, le front haut, des yeux perçants, la peau pigmentée et il était vêtu d'une combinaison kaki ».

Cet « être » lui appliquait un disque sur la nuque tandis que, « par télépathie », l'accidenté recevait un message indiquant « qu'il ne souffrirait pas et qu'il allait être régénéré ».

Puis il a disparu. « Comme un poste de télévision qu'on éteint »...

« D'ailleurs, devait souligner le conférencier, je dois reconnaître que jusqu'à ma guérison complète, je n'ai jamais souffert de mes blessures... »

À l'hôpital, les médecins font l'impressionnant bilan de l'accident : Jean Miguères a le pied gauche broyé, cassé en plusieurs endroits ; le fémur droit est lui, cassé en quatre morceaux. Le bassin est fracturé et démis, le cubitus de l'avant-bras gauche est brisé.

Trois côtes cassées ont perforé le poumon gauche.

Enfin (si l'on peut dire), le foie, la rate et la vésicule biliaire ont éclaté.

### L'ASTEROÏDE MYSTÉRIEUX

C'est en fin 1970, que Jean Miguères verra à nouveau le « disque ». Une nuit, il est seul dans sa chambre d'hôpital, porte et fenêtre sont fermées. Le « disque » apparaît. Il reçoit alors un nouveau

« message » lui recommandant de ne pas « avoir peur ».

Plus tard, un médecin qui l'examina, estimera inexplicable, la guérison de ce grand blessé, « invalide à 80% », et qui mène aujourd'hui une vie tout à fait normale.

Ce n'est pas tout. À l'occasion d'autres contacts télépathiques, Jean Miguères a appris, des « extra-terrestres qui lui ont sauvé la vie », un grand nombre de choses.

Il donne pour preuve de sa bonne foi et de la « qualité de ses sources », deux informations fantastiques.

« Les savants découvraient fin décembre 1975, un astéroïde d'origine inconnue » proche de Vénus. « Or, plusieurs années auparavant, Jean Miguères avait annoncé que « ses » extra-terrestres vivaient dans notre système solaire, basés sur un astéroïde d'où ils venaient nous rendre visite ».

Ce n'est pas tout : fin 1977, les astronomes découvraient une 10<sup>e</sup> planète dans notre système solaire qui n'en comptait que neuf. Or, Jean Miguères avait également révélé la présence de cette planète inconnue, bien avant que les scientifiques ne la découvrent...

Alors ? Que faut-il en penser ?

De toutes façons, nous reviendrons sur ce sujet, dans notre rubrique, « Dossiers insolites » de



mercredi prochain, où nous présenterons une interview de Jean Miguères...

Jean LECLAIRE.

o o o

(1). — Dans l'accident, le frère de Jean Miguères a été éjecté et légèrement blessé, tandis que la septuagénaire se relevait avec une fracture du bras...